



*El día 19 de junio de 2019, la Alianza Tripartita —una iniciativa conjunta de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE) y la Organización Mundial de la Salud (OMS)— ha lanzado un fondo fiduciario de asociados múltiples para luchar contra la resistencia a los antimicrobianos.*

Con una contribución inicial de 5 millones USD del Gobierno de los Países Bajos, el fondo fiduciario de lucha contra la resistencia a los antimicrobianos operará durante cinco años, hasta 2024, y su objetivo es impulsar los esfuerzos para apoyar a los países en la lucha contra la amenaza inmediata de la resistencia a los antimicrobianos, posiblemente la amenaza más compleja para la salud mundial.

## Petición de fondos

El llamado para financiación inmediata es de 70 millones USD, que se utilizarán para apoyar a los países y la implementación del plan de trabajo contra la resistencia a los antimicrobianos de la alianza tripartita para el período 2019–2020, en particular para prestar apoyo técnico a los países que elaboran planes de acción nacionales sobre la resistencia a los antimicrobianos y para ampliar las acciones a nivel local.



Entre los resultados finales que busca el fondo fiduciario de lucha contra la resistencia a los antimicrobianos destaca un mundo en el que las enfermedades infecciosas pueden seguir siendo tratadas con antimicrobianos eficaces e inofensivos y en el que la resistencia se vigile y controle de forma más pausada. El camino hacia el éxito incluye actividades que van desde la sensibilización y elaboración de planes de acción nacionales hasta la vigilancia de las tendencias de la resistencia a los antimicrobianos y la implementación de pautas más responsables en la venta y uso de antimicrobianos.

El fondo fiduciario de lucha contra la resistencia a los antimicrobianos ofrece un mecanismo conjunto para la atribución clara y transparente de todas las fuentes de financiación, mientras que sus actividades se basarán en aplicar mejores prácticas, ampliar las acciones que ya han funcionado y utilizar enfoques innovadores para garantizar que las terapias actuales estén disponibles para las generaciones futuras.

La oficina de los fondos fiduciarios de asociados múltiples de las Naciones Unidas —el centro de conocimientos especializados de la ONU sobre los mecanismos de financiación mancomunada—, actuará como fideicomisario del fondo. En calidad de administrador independiente, ofrecerá información en tiempo real sobre las contribuciones y el uso de los recursos de los donantes a través de su portal web.

[Oficina de los fondos fiduciarios de asociados múltiples de las Naciones Unidas \(en inglés\)](#)

## ACTIVIDADES Y PROGRAMAS



### SOCIOS

# Nuevo fondo fiduciario de asociados múltiples para combatir la resistencia a los antimicrobianos a nivel mundial

## El Oficial 2020-1

### PALABRAS CLAVE

#fondo fiduciario de asociados múltiples, #resistencia a los antimicrobianos, #Tripartita.



© Organización Mundial de la Salud (OMS), Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) & Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE), 2019

